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Em virtude das medidas de prevenção à pandemia do Corona Vírus (Covid-19),
conforme orientação da Instrução Normativa no 01, da Reitoria, de 17 de março de
2020, ao décimo quarto dia do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às nove
horas e dezesseis minutos, reuniram-se de maneira remota sob a presidência do
Diretor do ICTA, prof. Lucinewton Silva de Moura, o Conselho do Instituto de Ciências
e Tecnologia das Águas, com a presença dos seguintes membros: Elton Raniere da
Silva Moura (Rep. BICTA), Charles Hanry Faria Junior (Rep. BEP), Mauro Alexandre
Paula de Sousa (Rep. BESA), Túlio Silva Lara (Rep. BCB), Rafael Caldeira
Magalhaes (Rep. BGA) como conselheiros representantes docentes: Andreia
Cavalcante Pereira, Diego Maia Zacardi, Graciene do Socorro Taveira Fernandes e
Manoel Bentes dos Santos Filho; como representantes Técnicos Administrativos:
Cleberson Eduardo Santos de Oliveira, e Sandro Xavier Monteiro; como
representante discente: Daniel de Sousa Guedes. ABERTURA. O presidente desejou
bom dia a todos e iniciou a discussão da primeira pauta. 1. Apreciação do plano de
retomada do ICTA; O presidente explicou que não havia um documento norteador
da universidade quanto à retomada das atividades presenciais, sendo que as
discussões estão partindo das unidades para a gestão superior. Acrescentou que
comissão de Biossegurança do Instituto em sua última reunião sugeriu aos cursos
que, caso desejem o retorno presencial, as aulas práticas sejam realizadas em
janeiro e fevereiro de 2022. O prof. Charles comentou que a maioria dos servidores
do BEP optou por trabalhar no sistema remoto até o final do ano, pois provavelmente
até dezembro deste ano os discentes façam o complemento da vacinação e a partir
de 03 de janeiro existe a perspectiva de retorno presencial. O docente acrescentou
que as atividades de laboratório (pesquisa e extensão) serão feitas mediante prévio
agendamento, com escala, limitação de pessoas, uso de EPIs e comprovante de
vacinação (no mínimo a primeira dose). O prof. Túlio comentou que após consulta
sobre a possibilidade das aulas práticas ocorrem em janeiro, alguns docentes
informaram que não seria possível devido o cunho das disciplinas, desse modo o
professor estaria fazendo uma relação de quais componentes teriam aulas práticas a
partir de outubro e quais poderiam ocorrer em janeiro para que o aluno tenha ciência
ao se matricular. A profª Andreia comentou que a comissão de biossegurança deveria
apresentar mais dados com base em números e gráficos e ressaltou que não
percebeu um trabalho reforçado no que se refere à biossegurança nos ambientes de
trabalho do instituo, além de não haver um direcionamento por parte da
administração superior. A profª Graciene comentou que aparentemente o plano de
biossegurança só existe na teoria, além disso, há uma pressão para que as aulas
presenciais retornem mas alguns alunos tem resistido devido principalmente à sua
situação financeira e que impossibilitou estes alunos de permanecerem na sede. Em
seguida solicitou que as questões como disponibilidade de insumos sejam
repassadas à gestão superior para que os docentes possam avaliar o retorno das
atividades práticas. O téc. Cleberson comentou que a UFOPA não se preparou para o
retorno presencial imediato e ressaltou que não há insumos suficientes, como álcool
em gel nas entradas. O prof. Rafael comentou que a maioria dos servidores do BGA
são favoráveis ao ensino remoto nesse momento e acrescentou que umas das
questões discutidas no seu colegiado foi a ausência de uma diretriz da gestão
superior quantos às orientações gerais (atividades remotas, híbridas e presenciais).



Na oportunidade o referido professor solicitou que as convocações para as reuniões
do Conselho sejam enviadas a todos os servidores conforme requerido por um
membro de seu colegiado. O téc. Sandro comentou que não vê o cumprimento do
plano de biossegurança da UFOPA, e sobre os insumos, o técnico comentou que o
pedido de luvas do último pregão não será entregue devido problemas com o
fornecedor. O prof. Elton comentou que no colegiado do BICTA a maioria dos
servidores optou pelo sistema remoto, e quanto ao retorno presencial, apontou que a
UFOPA decidirá as regras de biossegurança, definindo o que e como será feito
segundo as condições da Universidade. O prof. Mauro comentou que em consulta
aos docentes do BESA, estes concordaram com a possibilidade das aulas práticas a
partir de janeiro conforme sugerido. Encaminhamento: O plano de retomada do ICTA
dos servidores e discentes, está condicionado a apresentação de documento
(Normativa e Plano de Biossegurança, com confecção de cartilha). O presidente
solicitou a inclusão da pauta Homologação do Edital para escolha da Logomarca do
ICTA no que houver, sem nenhuma objeção, foi aprovado. 2- Aprovação dos PITs
2020.2. O presidente comunicou que os pits 2020.2 foram encaminhados à DIAVI em
caráter ad referendum porém o conselho precisa homologar. O prof. Túlio comentou
que no BCB os docentes Sâmia Castro e Marlisson Feitosa não tiveram seus PITs
aprovados, já os professores Miércio e Thulla por entrarem no Instituto no final do
semestre não tiveram como completar os PITS o que foi devidamente justificado. A
profª Andreia alertou que os colegiados e o conselho devem estar cientes do que
ocorre com os pits, pois isso afeta os processos de progressão, sendo que a
aprovação ou não dos PITS são feitas com base em legislações, de caráter técnico e
não pessoal. Por fim, a docente sugeriu que a Comissão de progressão do ICTA
sensibilize os docentes quanto à importância da participação em comissões. A profª
Graciene comentou que a responsabilidade em verificar os PITS e as justificativas
são dos colegiados e do Conselho e ressaltou que alguns docentes recebem carga
horária referente à determinada comissão mas não realizam os trabalhos. O prof.
Rafael solicitou que os PITS dos docentes do BGA fossem apreciados na próxima
reunião do conselho pois gostaria de homologar no colegiado do curso. O prof Mauro
comentou que somente uma docente do BESA não completou o PIT. O prof. Elton
informou que todos os docentes do BICTA preencheram seus PITS. O prof. Charles
comentou que no momento o BEP está sem colegiado para fazer tal homologação.
Enc: Dentro de quinze dias será agendada uma reunião extraordinária para
homologar os PITS 2020.2. O que houver; O prof. Mauro teve a palavra e
apresentou o Edital para escolha da Logomarca do ICTA. O presidente questionou se
os presentes concordavam com a homologação do mesmo, por unanimidade, foi
aprovado. Sem mais intervenções, a reunião foi encerrada às onze horas e cinquenta
e nove minutos, e eu, Elitania da Silva Mourão, secretária desta reunião, lavrei a
presente ata, que após lida e aprovada, foi assinada pelos presentes.
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